

<返信者からの声>

H22.12.12 No.1

No.		性別		
1	盛岡市	女性	6)	年忌について「吉田明氏」にお経をあげてもらいたいので困っている
2	零石町	男性	7)	はっきりした真相を聞きたいと思います(伝えるべきだと思います)
3	盛岡市	男性		問題を起こした寺の関係者は辞職すべき
4	盛岡市	女性		係争中であるゆえ、法的結果を注視したいと思います
5	盛岡市	男性	8)	この会は新体制でしょうか。旧体制でしょうか。 私は今回のことばよく認識しておりませんでしたが、以前より不快な思いを何度もかしてお りました。家内の実家と比較すると情けなくなります。
6	盛岡市	女性		なぜ2)や3)のような状態になったのかさっぱりわかりません。ただすごくがっかりして ることは確かです。困惑しています。健康上のこともあって門徒の会への入会は今のところ 見合わせます。よろしくお願ひ致します。
7	盛岡市	女性	6)	昨年亡くなった父の初盆にお寺さんからどなたもいらして頂けませんでした。
8	盛岡市	女性		一日も早く仏様方が安心してゆっくりと成仏できるお寺に戻ってほしい。
9	盛岡市	男性		早くすっきりした形になることを切望します。
10	盛岡市	男性		ごたごたしているのは断片的な情報で知っていますが、ケンカの原因が判らずにはいろいろ判断に困る。
11	盛岡市	女性	6)	法事は支障なく済んだが、大切な毎月の聞法などが無いことが不満である。
12	東京都	女性	6)	母の一周年誠に心寂しい情けない思いで帰りました。 現在、東京在住、私は高橋家より出た身です。お墓はお預かりしているものですので、今 は何も出来ません。
13	盛岡市	男性		私共檀家としては不安で一日も早く正常に法務が出来ますよう願っています。
14	埼玉県	男性		正常化希望します。
15	盛岡市	男性	7)	詳しい真相を知りたい 「門徒の会」のシステム概要が理解できれば将来的に「参加」の可能性があります。
16	京都府	男性	7)	詳細を知りたい
			8)	遠方にいるので代理人を考えて下さい。
17	盛岡市	男性		一日も早く正常なお寺の機能を願っています。
18	盛岡市	男性		9月1日付の郵便で初めて知りました。早く正常になってほしいです。
19	盛岡市	男性		当事件?の経過、何が争点なのか全くわからない。よってアンケートも答えにくいです。
20	盛岡市	男性		弟の信氏を本誓寺から永久追放を望む。
21	盛岡市	女性	6)	納骨が事情で出来なく本堂にお願いしていましたが、自由に入りできなくなつたこと。
22	盛岡市	男性		「総代」は門徒の代表のはず。「門徒の会」を代表して説明を求めてはいかがでしょうか。
23	零石町	女性	4)	意味がわからない人もあると思う。候補衆徒をやめる必要はない。 弁護士の言いなりになっているため、話し合いに応じないのではないかと思う。
24	盛岡市	男性	8)	何を目的とする会なのか。
25	盛岡市	男性	1)	長男夫婦と住職夫婦の関係の悪さも大きな要因でしょうね。
			5)	まるで詐欺ですね。返金してもらいたいです。
			6)	年回忌も異様な雰囲気でしたし、精神的苦痛も大きいです。
26	盛岡市	男性		これまでの全体像がわかりません。早く教えて下さい。 明氏、信氏双方の言い分を知らして下さい。 中立的な立場が肝要と思います。
27	盛岡市	男性	4)	問題が起きたことはいずれにせよ少し欠格があると思わざるをえない。
			8)	詳しい内容がわからないので今のところ、参加希望出来ない。
28	盛岡市	男性		明さんのお経を聞きたいです。皆で力を合わせて頑張りましょう。
29	東京都	女性		盛岡にはめったに行けませんが、祖先の墓がきちんと守られるように希望します。
30	零石町	男性		内情は不知ですが、早く正常なお寺にしてほしいです。
31	盛岡市	男性		集会の結果も知りたい

<返信者からの声>

H22.12.12 No.2

No.		性別		
32	矢巾町	男性		次期住職は吉田明氏を希望します。円満解決してほしいです。
33	盛岡市	女性	1)	今回の問題ってなんですか? アンケートを書こうにも何も一体本誓寺がどうなっているというのですか。集まりに出席しなくて悪いですが、全く何も分からず、近所に門徒の人もおらず、今までの本誓寺以外私には何も分かりません。2、3度通信みたいなものがきたけど理解できませんでした。
34	盛岡市	男性	6)	このような状況が精神的被害である。葬儀が寺でできないのか不安。
35	盛岡市	男性	4) 6)	明氏への信頼感をもっているが、この点に関して客観的に判断できる情報を得ていないためわからないとした。 以前2回本堂に入ることが出来なかつたため。 出来るだけ活動のテンポを早めて下さい。
36	盛岡市	男性	6)	電話不通、無言で切ることが何度もあった。
37	盛岡市	男性		知らないことばかりでビックリしております。
38	盛岡市	男性		お葉書頂きましたが私共には一向に訳のわからないことです。実は平成7年に母が亡くなり本誓寺にお世話になりました。その後、墓地がほしくて本誓寺にお願いに上がりましたが、「ないです」の一言で止む無く他の墓地を購入致しました。本誓寺とはお付き合いも浅く、これを機にお世話になることを止めようと思います。今後、本誓寺門徒の会を脱会と致します。お世話様でした。ありがとうございます。
39	仙台市	男性		突然のお手紙申し訳ありません。仙台に住んでいる私でも本誓寺で何かが起きていることは感じていましたが、この度初めて盛岡地裁に提訴をしていることを知りました。盛岡に居る私の親類のほとんどは本誓寺の檀家ですが、誰一人として事の真相を知りません。この機会に、全檀家に対して提訴に至るまでの真相を明らかにして欲しいとの思いから手紙を認めました。
40	盛岡市	男性	8)	一方の和尚さんの後援団体にならないこと。
41	盛岡市	男性		何が根っこにあるのか、どうしてこういうことになったのか、悲しいことだと思っております。お墓を守りたいと思うことが第一の気持ちです。
42	盛岡市	男性		事情が判らないため何とも言えない。
43	盛岡市	女性		一日も早く正常化になるように祈っています。
44	盛岡市	男性	8)	どちらが正しいのかよくわからない
45	盛岡市	女性		門徒としましては、先祖の供養等をきちんとできればいいのです。お願いしていた供養に突然子供のような僧侶が現れ、名乗りもせずに法事が始まり、つじつまの合わない説法等をされても先祖も嘆くと思うだけです。
46	盛岡市	男性		一檀家として忌憚のない意見を述べさせていただきます。 我が家では妻が10月10日に集まりに参加しました。話を聞くと吉田明氏の主張に理があるように思えますし、実際その通りなのでしょう。 ただ次男側の主張が全くない(出てこないから当然ですが….)ため、最終的に判断できないでいます。これまでの経緯を聞きますと、二度にわたる集まりに約150人が参加したということですが、檀家1200人に便りを出して150人が参加したということは、残る1000人余りの人は大半が「なにか面倒くさいことが起きているようだ」あるいは「自分には関係ない」と、傍観者を装っていると思われます。ごく少数で二男側に付いている人もいるかもしれません。 そういった中で今回のようなアンケートは私には対応を急ぎすぎているように思えます。今回の往復はがきで疑問、あるいは不満に感じたことを羅列します。 △アンケートの中で「吉田明氏」という名前が出てきますが、それが長男なのか次男なのかわからない人もないとは言えません。既に今までの便りで分かると思うかもしれません が、アンケート調査では調査する側が当然知っていると思えることでも、調査される方は「さてどっちだったかな」ということがあるかもしれません。まして過去の資料を探すことが面倒という人もいるでしょう。(その資料ですが、読んでいて申し訳ないが分かりにくい文章です) △「この問題は本誓寺が宗教法人として存続できるか否かということまで発展する可能性がある」と書いてありますが、その理由を丁寧に説明しないと、単なる脅しのように受け取られる恐れがあります。

<返信者からの声>

H22.12.12 No.3

No.		性別	
46	盛岡市	男性	<p>▽既に裁判闘争になっているようです。裁判では過去の集まりのように次男が出てこない訳にはいかないでしょう。裁判が今、どうなっているかが最も知りたいところです。</p> <p>▽最も大切なのは「門徒の会」ですが、その結成目的がいま一つ分かりにくいのです。この問題は人数を多く集めたから勝ち、というものではないでしょう。「門徒の会」を結成すればどうなるのか知りたいところです。絶対に避けたいのは檀家を長男側、次男側に分裂することです。「次男側の会」ができるか、はなはだ疑問ではありますが…。</p> <p>▽最後にこうしたアンケート調査をする場合、どこかに意見を書くスペースがなければなりません。</p> <p>以上、勝手なことを書き連ねましたが、失礼はお許しいただきたい。結論的に言えば、こうした活動自体には反対しません。ただ、きめ細かさに欠けるのと急ぎすぎているように感じるのです。</p>
47	盛岡市	男性	<p>12月1日付の文書を頂きました。日常業務のほかに「本誓寺の会」の仕事が入って参りますので役員の方々のご苦労は大変なことであろうとお察し申し上げております。心より感謝致しております。</p> <p>本誓寺のゴタゴタに関するこれまでの経緯につきましては幾らかわかって参りましたが、次の4点につきましては依然暗闇の中です。</p> <p>①平成10年11月本誓寺維持会がどのようなきさつで解散になったのでしょうか。</p> <p>②維持会解散後、寺の予算、決算、監査役員の選出方法など総会に代る業務はどのようなことになっているのでしょうか。</p> <p>③平成12年4月長男明氏が責任役員から外されることになったということですが、このいきさつもわかりません。責任役員を外れるということは、候補衆徒としての資格も失うということでしょうか。</p> <p>④平成22年8月長男明氏が候補衆徒地位確認について盛岡地裁に提訴したということは存じておりますが、その後の経過とか、裁判日程等どのようにになっているのでしょうか。</p> <p>本誓寺門徒の会に集まって来られる方々の中には詳しいいきさつが知りたいと思っておられる方が多いということですが、事柄を正しく判断するためには過去の経緯を中立の立場で正しく理解していることが肝要ですので、面倒で廻り道ではありますが、会の皆さんにも知らせて頂ければ大変有難いと思います。</p> <p>私個人と致しましては、今のところ先に述べました4点について知りたいと思っておりますが、改めて御返事を頂かなくてもよろしゅうございます。12月11日の設立総会などのような門徒の方々が集った時など折に触れて教えて頂きたいと思っております。他にも色々教えて頂きたいこともありますが、ご多用中のことと思いますので、今回はこの程度に致します。設立総会には出席の予定です。寒くなつて参りましたのでご自愛お祈り申し上げます。</p>